



Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Im Namen des Zentralausschusses VPT danke ich euch herzlich für euren unermüdlichen Einsatz bei den Abstimmungen zur AHV und zum BVG in diesem Jahr.

Dank eurer Mobilisierung und eurer Entschlossenheit ist es uns gelungen, ein ausserordentlich günstiges Ergebnis zu erzielen, das den sozialen Schutz für alle stärkt. Dieser Sieg ist das Ergebnis unseres Zusammenhalts und unserer Solidarität. Er zeigt einmal mehr, dass wir, wenn wir zusammenarbeiten, unserer gewerkschaftlichen Stimme Gehör verschaffen und unsere Rechte verteidigen können.

Die Botschaft an die Totengräber der Renten ist klar, ohne Wenn und Aber!

Vielen Dank an jeden Einzelnen von euch für eure Unterstützung und euer Engagement. Lasst uns weiter für eine bessere Zukunft für alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer kämpfen!

Außerdem möchte ich euch über das Dossier der «Delegiertenversammlungen SEV» informieren. Die Einzelheiten werden in meinem Jahresbericht erläutert, aber hier eine kurze Zusammenfassung:

Wie ihr wisst, wird der SEV-Kongress künftig alle vier Jahre stattfinden. Daher ist es notwendig, zwischen diesen Kongressen «SEV-Delegiertenversammlungen» zu integrieren. Es wurde eine SEV-Kommission eingesetzt, die sich mit der Bearbeitung und Überarbeitung aller SEV-Reglemente befasst, was zu einer Bereinigung und einigen wichtigen Änderungen führte.

Die SEV-Kommission hat beschlossen, die Zahl der SEV-Delegierten im Vergleich zum Kongress auf 124 Delegierte zu halbieren. Die Sitze werden unter den Unterverbänden entsprechend ihrer Finanzkraft aufgeteilt, mit einem bedeutenden Anteil für den VPT.

Der VPT wird eine gerechte Verteilung seiner Mandate an die Sektionen vornehmen.

Die Idee der SEV-Kommission ist es, die Delegiertenversammlungen in den verschiedenen Sprachregionen durchzuführen.

Zu definieren sind die Entscheidungskompetenzen der Delegiertenversammlungen. Ihr findet diese in meinem erwähnten Jahresbericht, der später herauskommt.

Der Vorstand SEV wird die neuen Regelungen noch bestätigen müssen, und die endgültige Entscheidung wird am Kongress 2025 getroffen.

Marly im November 2024

Gilbert D'Alessandro



Zentralpräsident VPT